

# EL DIARIO DE ZARAGOZA.

PERIÓDICO POLÍTICO Y DE NOTICIAS GENERALES Y AVISOS

EDICION Y ADMINISTRACION, COSO, 74

La correspondencia se dirigirá al director

DON CARLOS VARA DE AZNAREZ

PRECIOS DE SUSCRICION

PRECIOS DE SUSCRICION

ZARAGOZA. 3 meses 4 ptas. Un número suelto. . . . . 5 céntos.

6 meses 7.50

12 meses 14.50

atrasado 25

PROVINCIAS. 3 meses 5.50 ptas.

ISLA DE CUBA 3 > 7 > ESTADOS UNIDOS 3 meses 12 ptas.

FILIPINAS. . . . . 3 > 9 > Union postal. . . . .

## ALBERTO ALADREN

ha trasladado su establecimiento de  
**PLATERIA Y JOYERIA**  
á la calle de D. Alfonso I, núm. 25  
1004 ca 614

## La bodega de Miralbueno

DE D. J. DELGADO  
puerta del Carmen, número 21, en Zaragoza.  
Se vende vino puro seco de flor, á 20 reales dec litro.

31-256 cj d

## Gran liquidación

por cesación de comercio de la joyería y platería de ORTEGA Y ROMERO, Alfonso I, número 31, con nuevas rebajas en todos los artículos.

Se arrienda dicho local desde Navidad en adelante con estantería, aparatos de alumbrado y escaparates.

141 112 12d

## LOS CALLOS Y DUREZAS

se curan radicalmente usando el

## CALLICIDA ESCRIVA

Es incoloro, no mancha, no es corrosivo, es inofensivo. Aplicación sencilla. Basta tocar el callo con el pincelito mojado en el CALLICIDA para que el callo desaparezca á los cuatro ó cinco dias. Un frasco colocado en un elegante estuche, 6 REALES.

Ventas al por mayor: Sociedad Farmacéutica Española, Tallers, 22, y en casa del autor, farmacia de la Estrella, Fernando VII, núm. 7, BARCELONA. Véndese en las principales farmacias de

## ZARAGOZA

CALLOS--DUREZAS--CALLOS

## Las elecciones

El resultado de las elecciones de ayer, arroja una derrota que es un desastre para el gobierno del Sr. Sagasta.

Creíamos que sus ideas no tenían partidarios en Zaragoza; calculábamos de muy escasa fuerza su influencia, pero nunca pensamos que desde el poder, contando con el apoyo del elemento oficial pudieran ó mejor dicho, no pudieran obtener, ya que no un triunfo, una votación lucida.

Ha pasado á la época aquella del horrible maridaje que se llamó coalición liberal y han vuelto á descubrirse los pobres recursos y ningún arraigo de los fusionistas en el país.

Aquellas victorias del mayor número que tanto les envanecieron enfrente de nuestros amigos, han debido amargar hoy más su derrota.

Se habrán convencido de que su existencia es ficticia, de que podrán ser tolerados pero no acogidos con gusto, de que viven una vida puramente oficial que no tiene fundamento en los representantes de los intereses del país.

Comparen su éxito con el éxito obtenido por los amigos del Sr. Cánovas, y vean, si se atreven, la manera de sostenerse en aquel pedestal de infalibles é impecables en que se colocaron.

Aspiraron á la mayoría y quizás no obtengan un cuarto lugar en algún distrito.

Otro elemento de la coalición ha debido sufrir también un desengaño: los posibilistas.

El resultado que han logrado deja mucho que desear, á la hora en que escribimos estas líneas.

Desde luego su tan decantada influencia en la capital ha quedado desmentida; la popularidad de sus ideas no resulta comprobada.

De los que han sido elegidos es posible que todavía haya algunas eliminaciones. ¿Qué significa esto? Que los posibilistas, salvo algunos votos más ó menos, se encuentran á igual altura de prestigio que los ministeriales.

Los conservadores en el distrito Pilar-La Almunia, están colocados en primer lugar; el candidato Sr. D. Francisco Cantín Gamboa presenta la votación más brillante y demuestra, enérgicamente, de que las ideas conservadoras cuentan con el decidido apoyo del pueblo y de todos los representantes de las clases sociales.

Aspiraban nuestros amigos á la minoría y en dos distritos han obtenido una compacta elección; proporcionalmente es mayor el número de votos conservadores que el de cualquiera de los otros partidos que han acudido á la lucha.

En un distrito el candidato conservador, el Sr. Cantín ha vencido á la coalición republicana, á los posibilistas y á la fusión.

Los datos son más que expresivos. Por ahora no hacemos comentario ninguno.

cerse á poco de estar en la Granja, de que la marcha que sigue el gobierno no satisface á quien cumple con la sagrada misión de atender al bien de nuestro país.

También se habla mucho de la actitud del señor Romero Robledo, al que se supone dispuesto á volver á nuestro campo donde tanta importancia conquistó.

Muchos creen que es cosa convenida á fines de este mes celebren una conferencia en Madrid nuestro ilustre jefe señor Cánovas del Castillo y el ex-ministro de la Gobernación.

Nosotros creemos que las cosas no están tan adelantadas, y que la unión si se hace no ha de ser tan inmediatamente.

De todos modos, nos alegramos muchísimo de que el señor Romero Robledo reconozca su equivocación y esté dispuesto á ingresar de nuevo en un partido donde tantas simpatías se le mostraron siempre y tanta justicia se hizo á sus talentos.

La noticia de la enfermedad de D. Carlos, que circuló ayer con tanta insistencia, se desmiente hoy en absoluto.

En cambio, se asegura que el gobierno retrasará la reunión de las Cortes hasta la primera quincena de Diciembre.

Era lo único que le faltaba á la fusión para acabar de desacreditarse.

## Carta de Madrid

5 de Setiembre de 1886

Las elecciones en Madrid.—La Sinceridad y don Venancio.—Zorrillistas y liberales en mutua lucha.—Impresiones del señor Moret.—Los fusionistas en la Granja.—Conferencia próxima.—La enfermedad de D. Carlos.—Apertura de las Cortes.

Hoy es el día designado por el gobierno para que la Sinceridad de D. Venancio vuelva á lucir sus habilidades, sacando triunfantes de las urnas á los elegidos del fusionismo para encargarles la administración provincial.

El cuerpo electoral de Madrid se muestra muy desanimado y perezoso como el que sabe que la máquina está montada para contrariar en todo la voluntad de los electores y que impere solo el capricho del gobierno.

En algunos colegios de Madrid que tienen más de 1500 electores, habían votado esta tarde á las tres, menos de 150.

Eso dá una idea de lo abatido que está el espíritu público bajo la dominación de los liberales.

Los republicanos de la coalición han luchado aquí con algún encono. Pero no se crea que contra sus adversarios los monárquicos: nada de eso.

Han luchado unos contra otros, haciendo mil combinaciones para llevarse el cuarto lugar.

De manera, que los republicanos se han estado destrozando con toda la fraternidad que la democracia permite, y mientras tanto los ministeriales han hecho su Agosto aprovechando el odio que se tienen zorrillistas y federales.

De nuestros amigos políticos solo luchaba uno en el distrito del Hospital y contra él se han desatado todas las furias de los liberales.

El escrutinio no ha terminado aun y nada podemos anticipar del resultado.

Como las elecciones han despertado tan poco interés, los políticos han pasado el día hablando de diferentes cosas, entre las cuales ha ocupado más la atención lo que ha dado en llamarse «impresiones del Sr. Moret.»

Con efecto, el ministro de Estado regresó muy poco satisfecho de la Granja y por más que se esfuerza no puede ocultar su disgusto, que tiene de mal humor á todos los ministeriales.

Lo que ocurriera en aquel real sitio no es cosa que debemos decir porque grandes respetos nos imponen la mayor reserva. Pero la síntesis de todo, es que los Sres. Sagasta y Moret, pudieran conven-

## Sección oficial

La Gaceta del sábado, recibida ayer domingo, contiene entre otras, las disposiciones siguientes:

**Gracia y Justicia.**—Real decreto conmutando la pena de diecisiete años, cuatro meses y un día de cadena impuesta á D. Hilario Berbiela, por la de ocho años de presidio mayor en causa por falsedad de un documento oficial.

Otro conmutando la pena de un año de prisión correccional y multa de 250 pesetas impuesta á Romero Brinas, por la de cuatro meses de arresto en causa por atentado contra un agente de la autoridad.

**Ultramar.**—Real orden designando el programa de preguntas y el de temas que han de servir para los ejercicios de oposición á la vacante del registro de la propiedad de Alfonso XII en la isla de Cuba.

Ayer domingo, no se publicó la Gaceta.

Hoy lunes, no se publica el Boletín oficial.

## Telegramas del extranjero

(De nuestro servicio particular).

**Recargo sobre las bebidas en los presupuestos franceses.**

**París 5 (4.25 tarde).**—Reñidísima promete ser la discusión de los presupuestos franceses en la Cámara.

Dos son los sistemas propuestos para nivelar el presupuesto, y la discusión, por lo tanto será muy animada entre los partidarios de uno y otro sistema.

Los unos solicitan un recargo sobre las bebidas alcohólicas, y los otros, por el contrario, piden que se cree un impuesto general sobre las rentas y beneficios de los ciudadanos.

Como el primer sistema perjudica tan solo á los países vinícolas como España, y el segundo afecta á todos los contribuyentes de Francia, los debates serán largos, pues para contentar á unos y no perjudicar á otros, créese que se aprobará un presupuesto provisional.

Los diputados que se muestran hostiles al recargo de las bebidas están en minoría en la Cámara.

**La abdicación del príncipe Alejandro.**

**Viena 4 (10.15 noche).**—Casi todos los periódicos vieneses creen que es inevita-

ble la abdicación del príncipe Alejandro de Bulgaria, á pesar de lo que en contra se ha supuesto, y añaden que tal abdicación no influirá para nada en el mantenimiento de la paz de Oriente.

**Rumores de alianza entre Rusia y Alemania.**

**París 5 (2.15 tarde).**—Ha causado gran sensación en todos los centros políticos, la noticia transmitida por el telégrafo respecto á la actitud adoptada por el príncipe de Bismarck en la cuestión de Bulgaria, y á las probabilidades de una estrecha alianza entre Alemania y Rusia.

Los periódicos franceses dudan que esa alianza llegue á efectuarse, con la que Alemania tendrá que someterse á Rusia, solamente por el temor de una guerra con Francia.

En vista de las complicaciones que han de sobrevenir en Bulgaria; de las conferencias de Mr. Giers con Bismarck que se están celebrando en Berlin; y de las noticias que han circulado respecto á una alianza entre Rusia y Alemania, el gobierno francés se ha colocado en una actitud muy expectante, para seguir paso á paso el curso de los acontecimientos y obrar en su vista de la manera más conveniente.

Terremotos en Grecia.

A 300 muertos y 600 heridos asciende, según los datos oficiales, el número total de las víctimas que han ocasionado los terremotos en Grecia.

Asuntos de Oriente.

**Londres 5 (7.10 noche).**—Con el objeto de recibir instrucciones, ha sido llamado á esta capital el embajador de Inglaterra en Constantinopla.

Este viaje se cree relacionado con la resolución del gobierno británico de adoptar una activa y enérgica política en la cuestión de Oriente.

La contestación al discurso de la corona ha sido aprobada definitivamente por la Cámara de los comunes.

**La proyectada sumisión de Alemania á Rusia.**—Los terremotos de Charleston.—El príncipe Alejandro de Bulgaria.

**Londres 5 (10.25 mañana).**—La opinión se halla grandemente preocupada con las noticias recibidas de Berlin, dando cuenta de que Alemania trata de someterse á Rusia.

Toda la prensa viene ocupándose con preferencia de este asunto, al que se le concede una gran trascendencia europea.

Algunos periódicos consideran imposible la duración de esa alianza en el caso de que llegue á realizarse.

Los últimos telegramas de Charleston dicen que en la noche anterior, se han repetido las sacudidas aunque no con tanta violencia como en los dias anteriores.

Innumerables familias siguen acampadas en las afueras de la población.

Han principiado á hacerse viviendas de maderas con objeto de dar albergue á multitud de personas que han perdido por completo sus hogares.

El príncipe de Bulgaria parece que insiste en el propósito de no abdicar á pesar de la oposición que sabe le ha de hacer Rusia, habiendo declarado que prefiere la muerte á semejante humillación.

El príncipe sigue recibiendo gran número de felicitaciones, y es objeto de las mayores pruebas de simpatía.

Parte de las tropas, permanecen en el mismo estado de rebeldía que cuando se hizo el destronamiento.

## Sección agrícola, industrial y de comercio

COTIZACION DEL DIA 5

Bolsin.—Madrid

4 por 100 perpetuo Contado. 00.00

Id. Fin mes. 60.60

Próximo. 00.00

Exterior. 00.00

Amortizable..	00'00
Cubas..	00'00
Banco de España..	000'00
Carpetas provisionales Cuba..	85'90
Barcelona	
Interior..	60'55
Exterior..	22'03
PARÍS..	00'00
4p exterior español LONDRES..	00'00

## Revista de Madrid

El entusiasmo con que son obsequiados estos días los periodistas italianos que tenemos de huéspedes en la corte, no es para contar, cuando todas las descripciones que de ello se hiciesen, habian de resultar pálidas ante la realidad.

Los descendientes del antiguo imperio romano, seguro estoy que conservarán durante su vida un recuerdo grato y cariñoso de mi patria, donde han podido contemplar algunas de las obras más notables de sus renombrados artistas que guardamos cuidadosos como tesoro inapreciable.

Han podido estudiar nuestras costumbres y convenciéndose de que la antigua hidalguía castellana vive en nuestros tiempos con su pristino esplendor. Han admirado notables monumentos, bellos ejemplares arquitectónicos y encantadoras moradas donde el arte, la ciencia y las armas tienen su albergue. Han escuchado á nuestros poetas y oradores. Han admirado la gracia y la belleza de nuestras mujeres y han sido obsequiados como se hacia con los antiguos monarcas y emperadores.

Y cómo no? También es la prensa en nuestros días una reina poderosa á quien rinden pleito homenaje los pueblos y ante quien tiemblan con frecuencia los gobiernos todos.

Y en esta ocasión ha llevado á cabo una obra que agradecerán dos naciones, si hermanas de raza, divorciadas un tanto en sus relaciones, pues la prensa española al mover la opinión con sus laudables propósitos, ha conseguido avivar la anulación de todas las clases de la sociedad, haciendo que ninguna dejará de concurrir á un acontecimiento que en tan alto concepto nos han de colocar en el extranjero, y desde la poderosa empresa de ferrocarriles hasta la sociedad más modesta ó el simple industrial, todos se han considerado orgullosos al poner algo de su parte en obsequio de la prensa italiana.

Cuánto más no valen acontecimientos de esta índole que si hacen derramar lágrimas son de alegría, que escuchar el trueno de los monstruos de la guerra, y contemplar en el campo de batalla los mutilados miembros de infelices soldados!

Me estiendo, sin embargo, más de lo que hubiese querido cuando aun tengo en el tintero algunos sucesos acaecidos esta semana y de los que debó cuenta á mis lectores.

Y como el más notable entre ellos, comienzo por la lucha de gitanos ocurrida en la calle de Mira al Rio.

Este pueblo nómada, en el que no entran jamás ni los rudimentos de la civilización, que vive separado de todos los demás, que tiene su lenguaje característico, sus costumbres singulares y su manera de ser especial, celebraba una boda que debía terminar antiguas diferencias, pero por causas que se ignoran se promovió una verdadera batalla, en la que tomaron parte unos cincuenta combatientes, veinte de los cuales pasaron á alojarse á la cárcel-modelo, por disposición del juzgado.

Mucho darán que hacer á los tribunales de justicia, pues con la misma habilidad con que trasforman alguna viejísima momia de caballo en potro rozagante y brioso, así desorienta las indagaciones de Themis, dando lugar los interrogatorios á incidentes por todo extremo graciosos, mientras las atezadas consortes de los detenidos andan como almas en pena, esperando hablar con los detenidos en los locutorios del *Abanico*.

Las distintas profesiones cuyo objeto es la explotación de los tontos, siguen exhibiéndose bajo todas las formas imaginables, y desde que los célebres apóstoles debutaron con tanto éxito no se habia vuelto á encontrar celebridades de esta índole hasta que varios anuncios publicados estos días, han venido á darme motivo para estas líneas.

Adivinatoras que tienen horas de consulta es un espectáculo por demás curioso á fines del siglo XIX.

Desde que la Inquisición dejó de tostar herejes, brujas, encantadoras y magos, dando de esta suerte á dichas profesiones una especie de patente para su libre ejercicio, siempre que no se acabe la raza de los incautos se han registrado numerosas variedades, desde el partidario de Mesmen hasta el magnetizador, el sonámbulo y el espiritista, hemos presenciado numerosas castas de pájaros de esta índole.

Hoy consideran por lo visto insuficiente el círculo limitado de sus relaciones y se lanzan á la publicidad, en cuyo punto solo faltan los catálogos ilustrados que contengan el precio de sus honorarios, más ó menos elevados, según la importancia del servicio.

Hallazgos de tesoros, indagaciones de parientes perdidos, averiguaciones de novios, etc., etc. Y avanzando más todavía y cuando el establecimiento se halle acreditado, hasta pueden gestionar el nombramiento de auxiliares de la policía.

Como heraldo de la animada vida de la corte, tenemos esta noche la inauguración del coliseo de Eslava. Tras de ella vendrán las restantes, volverán los bañistas y demás pájaros veraniegos, y volveremos á nuestro centro. Las primeras lluvias otoñales nos han hecho pensar ya en el impermeable y en el abrigo de entretiempo. Los jardines del Retiro, han dejado de funcionar varias noches y los desocupados vuelven ya á encontrar ervidiables sus tertulias de café ó sus partidas de tresillo. Respira uno con más desahogo y se prepara convenientemente á utilizar cuanto nuevo se presente.

También los aficionados á toros se prometen disfrutar de la segunda temporada anunciándose la posibilidad de que Lagartijo, esa institución que parecía próxima á jubilarse, mate solo los ocho toros de la corrida de Beneficencia.

Pero en lugar de concluir el arte del toreo, á cada instante sale por ahí un torero, se inaugura alguna plaza ó se proyecta la construcción de otras.

Del mal el menos. Qué importa que no aumenten las escuelas y se mueran de hambre los maestros?

Para torear, ni hacen falta plumas, ni las cartillas. Con un estoque basta.

Madrid 4 Setiembre.

## Desde Madrid

Continúan los agasajos á nuestros compañeros de Italia; su regreso se ha retrasado dos ó tres días para visitar los alrededores de esta corte.

Las impresiones de estas visitas han sido excelentes.

Ahí van algunos detalles del viaje verdaderamente de artistas:

*En Toledo.*  
La plaza de Zocodóver, que conserva algunos edificios de puro carácter árabe, entre los que se mezclan otros del pasado estilo gótico contrastando notablemente con algunas, muy pocas, contrucciones modernas, fué ya objeto de sus interrogaciones.

Tras breves momentos dedicados al reposo y á concertar el itinerario, salieron los periodistas italianos camino de la catedral que visitaron minuciosamente admirando las soberbias obras de arte que encierra el artístico monumento.

Visitaron después el Alcazar, San Juan de los Reyes, Santa María la Blanca, la capilla del Cristo de la Luz y la fábrica de armas.

La visita les ha dejado plenamente satisfechos. Durante el tiempo que han permaneci-

do en Toledo, no han cesado de elogiar los valiosos tesoros de arte que admiraban sorprendidos.

El golpe de vista que se goza desde el Alcazar, les ha sorprendido extraordinariamente.

*En el Escorial.*  
Varios de nuestros huéspedes optaron por visitar el famoso Real Sitio, que guarda la octava maravilla del mundo.

El alcalde, el administrador del patrimonio y el rector de los Agustinos, sirvieron de guías á los expedicionarios en su visita al Monasterio.

La iglesia, la biblioteca y el panteón de los reyes, así como el caracter total del Monasterio, les ha causado gran impresión.

El cuadro de la Sagrada Forma fué entusiastamente celebrado por todos. La celda de Felipe II dió ocasión á un discreto estudio histórico sobre este personaje. La alegoría á la batalla de Lepanto, mereció también algunos recuerdos de aquella memorable jornada.

Después visitaron el palacio y la casa del principe, celebrando mucho los tapices y porcelanas que allí se guardan.

*En Aranjuez.*  
Los que visitaron la cercana población, se dirigieron desde el tren al Palacio real y de éste á la Casa del Labrador, recorriendo después los jardines.

La animación que ayer reinaba en el Real Sitio, daba al pueblo un carácter y sabor más propios de fiesta que de admirar bellezas artísticas, y los expedicionarios, arrastrados por la alegría popular, sentían la impaciencia del que va á divertirse. Hay que consignar, sin embargo, que ante los retratos de Pantoja acabaron sus deseos, deshaciéndose en elogios al contemplar las obras del ilustre pintor.

El temor de llegar tarde á la corrida de toros, les hizo ir á la plaza con alguna anticipación, encantándoles el pintoresco aspecto que el circo presentaba.

Siguieron con curiosidad los preliminares de la fiesta, entusiasmándose la salida de la cuadrilla.

El primer tercio de la lidia les causó penosa impresión y hasta que tocaron á banderillas se mostraron poco complacidos.

Todo lo demás les ha parecido muy bien.

## Varietades

### A MARÍA.

Vi una flor, de aquí sería.  
Pensé en mi encanto profundo  
Y una voz dijo: es María  
Que la mandamos al Mundo.

A las flores mostrando una violeta  
Pregunté en un jardín.  
¿De entre todas es esta la modesta?  
Respondieron ¡sil! ¡sil!  
Si, si yo repeti podrá ser esta  
Si se juzgan sin tí.

Al verte siento por copiarle anhelo  
¡Pero como á la tierra trasladarte  
Si precisa le fué toda en el Cielo  
A Dios su inspiración para crearle!

CÁRLOS CASTILLA.

### EN PASEO.

—Chico, mira allá delante.  
¿Te gusta esa señorita?  
—¡Caracóles, qué bonita!  
¡Caracóles, que elegante!  
—No es tan guapa, no señor.  
—Te digo que es seductora.  
Nada, nada, desde ahora  
la voy á hacer el amor.  
Es un tipo de los buenos,  
un modelo de hermosura  
y además de mi estatura  
sobre poco más ó menos.  
Ni buscada con candil  
otra tan guapa hallaré.  
¡Jesus, qué mano! ¡y qué piél  
y ¡qué talle! ¡y ¡qué perfil!  
Si ella tuviera indulgencia  
á mi amorosa pasión...!  
Ya me late el corazón  
con muchísima violencia;  
ya gozo del bienestar  
propio de un enamorado  
cuando se halla en ese estado  
que no se puede explicar,  
en que se ruega y se avisa  
y de la mujer amada  
se suspira una mirada,

se suspira una sonrisa....  
Chico, pues ella me anima.  
¿No ves cómo está mirando?  
Como que se vá *timando*.  
Ya lo creo que se *tima*.  
—Pues, no estás poco contento;  
casi, casi, estás demente.  
—¿Se sientan? Divinamente.  
Vamos á tomar asiento.  
¡Qué diablo! La voy á hablar.  
Señorita.... Señorita....  
usted es la más bonita  
que se puedé imaginar.  
Usté me tiene chiflado,  
yo sus bellezas admiro,  
por usté me pego un tiro  
el día ménos pensado,  
usté es mi bien, mi tesoro,  
mi estrellita, mi lucero  
y por eso yo la quiero  
y por eso yo la adoro....  
¿Ne ama usté? Yo le aseguro  
que me está haciendo tilin.  
—Si viene usté con buen fin....  
—Con muy buen fin, se lo juro.  
Pronto tendrémos casaca.  
¿Me quiere usté?—Ya veré....  
—Y cómo se llama uste?  
—Yo.... pues, yo me llamo, Paca.  
—¿Sí? Pues, Paca, mi ilusión  
es llegar á ser su esposo  
para hacerme el más dichoso  
de toda la creación;  
cuando se ria, reir,  
y cuando llore, llorar,  
y cuando baile bailar,  
y cuando duerma, dormir....  
Así viviremos, Paca,  
sin disturbios y sin guerras....  
—Pero... ¿lleva usté dos perras  
que vale nuestra butaca  
—No sé.... sí, si llevo.... pero....  
¿Dónde la veré mañana?  
—Pues.... calle de Castellana,  
22, piso tercero.  
—Adios.—Abur. (¡Me gustó!)  
—(¡Qué muchacha tan cargante!  
Ya no pienso en ser su amante  
ni Cristo que lo fundó.)

JULIO MARTINEZ LECHA.

## Perfumería de Fortis, Alfonso I, 21

Agua de Colonia de familias, de clase inmejorable á 4 reales frasco.

1005 ca 816

## Crónica del día

Hé aquí el resultado de las elecciones celebradas ayer, según datos que hemos adquirido en los centros oficiales y particularmente.

### DISTRITO DEL PILAR-LA ALMUNIA

CANDIDATOS	Votos
D. Francisco Cantín Gamboa, c. . .	3690
» José María Lázaro, r. c. . . . .	3164
» Julian Blasco, m. . . . .	2271
» José Joaquín Oña, m. . . . .	2543
» Manuel Melendro, m. . . . .	1841
» Matías Galve Oliván, p. . . . .	1580
» Estanislao Hernando, c. d. . . . .	1544
» Manuel Rozas, r. c. . . . .	1264
» Tomás La Sierra, p. . . . .	1209
» D. Manuel Copons, r. c. . . . .	1198
» Lorenzo Pardo, p. . . . .	355

### DISTRITO DE SAN PABLO

CANDIDATOS	Votos
D. Antonio García Gil, p. . . . .	947
» Marceliano Isabal, r. c. . . . .	855
» Justo Almerje, p. . . . .	853
» Hilario Andrés Palomar, p. . . . .	803
» Santiago Dulong, r. c. . . . .	793
» Serafin Asensio, r. c. . . . .	766
» Manuel Daina, c. . . . .	386
» Benigno Alvarez, m. . . . .	455
» León Saenz de Cenzano, m. . . . .	401

Del distrito de Ejea-Sós se tienen noticias de que han vencido, el candidato conservador D. Paulino Navarro y la candidatura ministerial.

Algunos datos faltan que confirmar en los otros distritos, pero por los avisos confidentiales que tenemos, se puede asegurar que el número de votos sigue en la misma proporción.

Resulta por tanto, que sumados los votos de los conservadores, arrojan un resultado mucho mayor que el de los republicanos coligados y no coligados, y más grande todavía, comparado con los fusionistas.

Esto si se tiene en cuenta que por cada distrito ha luchado un candidato conservador, enfrente de seis republicanos y tres ministeriales.

Felicitemos por tanto muy cumplidamente al partido conservador en general, y con especialidad á los señores Cantin y Navarro, por el brillante éxito obtenido, que viene á confirmar una vez más el prestigio y el arraigo de las ideas conservadoras y de los hombres que las representan en esta capital.

Significan las letras iniciales *m*, ministerial; *c. d.*, conservador disidente; *p*, posibilista; *r. c.*, republicano coligado; *c*, conservador.

En la acreditada peluquería de D. Plácido Agreda, háse colocado una preciosa lámpara eléctrica, incandescente y de luz muy igual, que adorna perfectamente aquel elegante salón. Dicha lámpara es de un sistema sumamente económico, de gran foco y su luz no ofende, por lo que creemos que en el comercio ha de tener aceptación.

El Sr. Agreda ha merecido los elogios de todos sus parroquianos, por la notable mejora que en su establecimiento vá á introducir, deseoso de dar gusto y de complacer á su numerosa clientela.

Un profesor alemán ha hecho un cálculo de las probabilidades que tienen las mujeres para casarse, dada su edad, según resulta de sus estudios estadísticos.

De los quince á los veinte años tienen el 15 1/2 por 100; de los veinte á veinticinco, el 52; de los veinticinco á treinta, el 28, y de los cuarenta y cinco á cincuenta, el 2 1/2.

Después ya no tienen ninguna. La que se casa es una verdadera excepción.

Escriben de Málaga á un colega, asegurándole que el famoso bandido Melgares se encuentra en el extranjero desde hace algún tiempo, usando nombre supuesto y al abrigo de toda persecución.

Quizás esté tomando aguas para restablecer su salud y vuelva en otoño á continuar sus habituales faenas.

Animadas en extremo prometen estar las fiestas que en Alagón comenzarán el día 8 de los corrientes.

Aquel honrado vecindario, quiere este año que sus fiestas no decaigan de las celebradas en los años anteriores y para conseguirlo han dispuesto solemnísimas funciones religiosas, corridas de vaquillas y de pollos, cucañas, músicas, bailes y funciones teatrales, para lo cual han contratado por algunos días á una buena compañía ambulante.

Como en aquel pueblo tenemos muchos y muy buenos amigos, celebraremos muchísimo que las fiestas estén tan brillantes como prometen serlo y que todos se diviertan en ellas, cuanto agrade á su deseo y sin que ningún desagradable incidente, turbe ni un solo momento la expansión y alegría.

Así lo esperamos y este es nuestro deseo.

El Sr. D. Eusebio Luis, inteligente y activo empresario de la plaza de toros de Tudela, ha tenido la galantería, que le agradecemos muchísimo, de invitarnos á la corrida que en aquella plaza se celebrará el día 8 del actual y en la que el diestro *Mazzantini* estoqueará seis toros de Zalduendo.

También la empresa de Calatayud nos ha invitado para la corrida que en aquella plaza, ha de celebrarse el día 9 del corriente y en la que también matará *Mazzantini*, seis toros de la ganadería de Carriquiri.

A una y otra empresa enviamos la expresión de nuestra más sincera gratitud por la deferencia de que hemos sido objeto.

Ante la junta económica del séptimo tercio, en la casa-cuartel de la Guardia civil y el día 15 de Octubre á las diez de la mañana, tendrá lugar una subasta para construcción de las prendas de uniforme que faltan en el citado tercio y las necesarias en un periodo de cuatro años; el pliego de condiciones y tipos estará de manifiesto durante un mes en dicho edificio.

En Mezalocha, el 3 del actual, desapareció un niño de once años, ignorándose su paradero; se llama Dámaso Agustín Mateo.

Por creerlos complicados en el siniestro ocurrido hace pocos días en Caspe, la Guardia civil ha detenido y entregado á los tribunales, á ocho vecinos de Chi-prana.

D. Manuel Ocón, sargento primero del regimiento de Girona, ha sido destinado de oficial de quinta clase á la ad-

ministración de contribuciones y rentas de Vizcaya.

Se han concedido dos meses de licencia para Murcia, á D. Francisco Gimenez Aroyo, alférez graduado del segundo regimiento divisionario de artillería, de esta plaza.

Completo surtido en cepillos, peines y toda clase de objetos de tocador. Perfumería de Fortis, Alfonso, 1, 27.

El juzgado de San Pablo recogió anteayer el cadáver de un niño de cuatro años que había sido arrollado por el ferrocarril junto á la tercera casilla de la línea de Zaragoza á Casetas.

Por suponerse que había intentado abusar de la inocencia de una niña de corta edad, fué detenido ayer un joven de 17 años.

Dos domésticas, no muy bien domesticadas, fueron ayer hechas presas por la autoridad.

Se les imputa un pequeño robo cometido en la casa donde una de ellas presta sus servicios.

Anoche fué detenida, por los agentes de la autoridad, una mujer que se había hecho con 4.000 reales que no eran precisamente suyos.

Comunica la Guardia civil de Escatrón, la muerte del vecino de aquella villa Jorge Clavero Asensio, cuya muerte fué producida por el disparo casual de una pistola que llevaba consigo.

Mañana se ocupará la Sala de vacaciones de esta Audiencia, en el despacho del asunto siguiente:

Juzgado de Borja, juicio oral contra L. P. M. y otro por desobediencia; abogado Sr. Comin.

Ha sido nombrado registrador de la propiedad de Albarracín, D. Telesforo Zapater y Calvo.

Hoy ha tomado posesión y jurado el cargo de magistrado de esta Audiencia, ante la Sala de vacaciones, D. Pablo Pastor de Gorosabel, secretario que fué de este mismo centro de justicia.

Los cadáveres de dos párvulos y un adulto fueron inhumados ayer en el cementerio de Torrero.

Hoy ha tomado posesión del beneficio capitular de San Pablo, D. Alberto Jesus Turmo.

En Madrid ha sido víctima de un timo, uno de los periodistas italianos que visitan España.

Al atravesar la plaza de Santa Ana en dirección al Ateneo despnes de la visita al Círculo militar, tres de éstos fueron acometidos por otras tantas timadoras, que embaucaron con sus zalamerías á los extranjeros breves momentos (lo que tardaron en cruzar la plaza), suficientes, sin embargo, para usar de sus mañas con gran maestría, que el robado no se dió cuenta hasta bastante después.

El robo consistió en una cartera que contenía dos billetes del Banco de España de á 50 pesetas cada uno, otros dos del Banco italiano de á 100 liras, y otros varios de á 10 y cinco liras hasta 150.

Una comisión de socios del Círculo Militar, se presentó en el Gobierno civil dando cuenta del suceso al jefe de vigilancia Sr. Pita.

Aunque las indicaciones eran muy vagas, la policía se puso en movimiento logrando ponerse sobre la pista con fortuna.

El día 14 del actual á las once de su mañana, se celebrará en las casas consistoriales, la venta en pública subasta de unas partidas de pelo escaldado blanco y gris mezclado, procedente de las reses deshechadas en el matadero de cerdos, bajo el tipo en alza de 7 pesetas 10 céntimos la fracción de diez kilogramos.

El acto tendrá lugar por medio de pujas á la llana y con sujeción al pliego de condiciones que se halla de manifiesto en la secretaría, advirtiéndose que para tomar parte en la subasta se hace precisa la cédula personal del interesado.

Los propietarios perjudicados en sus fincas, con motivo de las obras llevadas á cabo para la construcción de una travesía por Tarazona, en las carreteras de tercer orden de Gallur á Agreda y de Torre la Paja á Tudela, han aceptado y dado su conformidad al proceso de tasación fijado á sus respectivas expropiaciones, por el puente tasador del Estado.

Según nos escriben de Graus (Huesca), preparáanse grandes fiestas en

aquella villa para los días 13, 14 y 15 del actual.

Además de las solemnidades religiosas de ritualidad, habrá grandes corridas de toros para las cuales se halla contratado el *Ton*, fuegos artificiales, funciones teatrales en el coliseo municipal y bailes en los casinos *La Unión y Gradense*.

Hemos oído decir que los republicanos coaligados, han protestado de los votos obtenidos en esta ciudad por los posibilistas señores Andrés Palomar y Almerge, pidiendo sean declarados nulos.

Parece que se fundan en que los candidatos aludidos ejercen jurisdicción en esta capital, como tenientes de alcalde.

Y efectivamente algo de eso debe decir la ley.

Además de la corrida de toros que tendrá lugar el día 8 en Tudela, se verificará á las diez y media de la mañana un gran concierto vocal é instrumental, en el que tomarán parte los distinguidos concertistas señora Ferny y señores Carbonell, Perez Soriano y Ballo, que no dudamos han de alcanzar muchos aplausos.

Ayer pasó por esta capital, procedente de Barcelona y con dirección á la corte, el secretario del presidente del Consejo de ministros, D. Pablo Cruz.

A juzgar por las noticias que de los Estados Unidos se reciben, en las que se asegura que la naranja se ha perdido por completo, va á ser considerable en España la demanda de dicho fruto.

En la prensa de Madrid, vemos el siguiente telegrama dirigido á *El Correo*, por un colega local.

*Zaragoza 4 (11:40 mañana.)*  
La redacción de *La Alianza Aragonesa* saluda de todo corazón á sus compañeros los periodistas italianos. ¡Viva Italia! ¡Viva España!»  
¡Viva!

El doctor Porras, inteligente y afamado dentista de Madrid, especialista en la construcción de dentaduras sistema norte-americano, las construye sin necesidad de ganchos ni resorte. El doctor Porras vive en la fonda del Universo, donde atenderá á las consultas que se le hagan.

### Ultima hora

Cuando íbamos á cerrar nuestra edición de hoy nos dan el siguiente resultado definitivo del distrito Pilar-La Almunia, en el que solo faltan datos de Zuera cuya acta no parece:

D. Francisco Cantin c. . . . .	3.944
» José María Lázaro r. c. . . . .	3.267
» Julian Blasco m. . . . .	2.788
» José Joaquin Oña m. . . . .	2.766

El Sr. Cantin ha obtenido sobre el candidato de la coalición republicana de más nutrida votación, una diferencia de 677 votos.

De la votación de Egea, nos dicen que este es el resultado:

D. Celestino Miguel. . . . .	568
» Tomás Aguirre. . . . .	560
» Paulino Navarro. . . . .	560
» Pedro Olleta. . . . .	330
» Prudencio Perez. . . . .	233
» Macario Murillo. . . . .	314

### Plaza de Toros.

En los corrales de la misma se compran caballos para el servicio de las novilladas.

### LA ORIENTAL, Coso 58.

Gran surtido en batidores y casperas de concha, marfil, búfalo y boj.  
1007 ca 50-506

### Alcance Telegráfico.

Madrid 5 9:10 noche.

El arresto llevado á cabo de orden del capitán general Sr. Pavia, de un coronel jefe de un regimiento de la guarnición de Madrid, de un capitán de caballería y de otro de infantería, ha causado marcadísimo disgusto entre los socios del círculo militar, dando origen á que sea objeto de diversos comentarios en todos los círculos políticos.

También se ha hablado mucho de la época en que reanudarán las Cortes sus sesiones, pero esto se halla casi fuera de

duda, toda vez que se acordó que den comienzo el 15 del próximo Noviembre.

M.

Madrid 5 10:15 noche.

El martes por la mañana regresará á Madrid el Sr. Sagasta, celebrándose por la noche un consejo de ministros, al que se le concede gran importancia política.

La Corte no regresará á Madrid hasta el sábado, deteniéndose á su regreso, en el Escorial algunas horas.

En los centros oficiales no se han recibido telegramas de Barcelona, dando cuenta de la proyectada huelga de algunas industrias, siguiendo el ejemplo de los albañiles. Esta tarde debe haber celebrado una reunión el gremio de carpinteros.

Los individuos de tropa arrestados por el capitán general con motivo de haber permitido que la música del regimiento asistiera al círculo militar en la recepción de los italianos han sido los siguientes: Sr. Caballero coronel del regimiento de Cuenca, Sr. Bueno, comandante de infantería y Sr. Cendrero, teniente de caballería.

El primero ha sido arrestado ocho días en su domicilio; el segundo un mes en prisiones militares y el tercero 15 días en dichas prisiones.

Los dos últimos son los que formaron la comisión del círculo, para solicitar la música, del coronel.

M.

Madrid 5 11:45 noche.

Las elecciones se han verificado con el mayor orden, habiendo sacado mayoría los ministeriales en todos los distritos.

A última hora se dice que el Sr. Sagasta retardará su regreso á la corte, por detenerlo en la Granja asuntos de gran importancia.

También se ha dicho que la Regente se hallaba algo delicada, pero la noticia no se comprueba oficialmente.

Escasa animación en los círculos políticos.

M.

Madrid 6 12:30 tarde.

Han triunfado en las elecciones de ayer, dos republicanos.

Los ministeriales han confirmado la mayoría que como resultado, se les atribuyó en un principio.

Ha habido una reunión en el casino progresista, acordándose la rectificación minuciosa de las listas electorales.

P.

Madrid 6 1:30 tarde

El general Salamanca ha gestionado con gran empeño el acuerdo de poner en libertad á los militares detenidos ayer, no obteniendo resultado satisfactorio.

Crece la mala impresión producida por aquellas detenciones.

Definitivamente se dá como noticia segura, la abdicación del príncipe Alejandro de Bulgaria.

P.



El martes 7 del corriente á las diez de la mañana, se celebrará en la iglesia parroquial de San Gil Abad, un aniversario por el alma de

doña Isidra Villarroya

DE CASTELLANO

que falleció el día 5 de Setiembre de 1862.

Sus hijos y demás familia ruegan á sus amigos y relacionados se sirvan asistir á dicho acto, en lo que recibirán favor.

170 634 1d

Tipografía de Zacarias Rodriguez, Coso 61, junto al teatro Principal.

Unico corresponsal encargado en Francia de los anuncios y suscripciones **Don C. A. Saavedra**, Agencia franco-hispano-portuguesa.

# ANUNCIOS.

Unico corresponsal encargado en Francia de los anuncios y suscripciones **Don C. A. Saavedra**, Agencia franco-hispano-portuguesa.

## Cultos religiosos

### Santo de hoy

Santos Zacarías profeta, Eleuterio Abad y Germano obispo.

### Santo de mañana

Santa Regina vg. mr. y Santos Paufto obispo.

SOL. Sale á las 5 h. 25 m. Pónese á las 6 h. 36 m.

### Cultos para mañana.

### Cuarenta horas

En Nuestra Señora del Portillo, de nueve á siete.

### Corte de María

Se hace la visita á Nuestra Señora del Rosario, en San Pablo apóstol ó en el Pilar.

### Santo rosario

En el Pilar y demás parroquias á las siete.

### Misa de infantes

En la santa Capilla, á las cuatro y media. Horas en que se cierra el Santo templo Metropolitano de Nuestra Señora del Pilar. — Á las ocho y media.

## Espectáculos

### GRAN JARDIN DE LA IBERIA

En el concierto que ha de celebrarse esta noche, por su brillante banda del Regimiento de Galicia, en el que además de varias piezas, se ejecutará la «Rondalla del sitio de Zaragoza.»

A las nueve.

NOTA: Se sirven con el mayor esmero los esquisitos helados, que tanta aceptación han tenido siempre.

## COMPRAS.

### LA MADRILEÑA

San Felipe, 13.

### COGNAC

### Grande Champagne

de J. Saint Rieu

Marca acreditadísima en el extranjero y de gran consumo especialmente en Rusia é

### Inglaterra

1001 ca 70-503

### ARTICULOS DE ESCRITORIO.

### A. A. Olivan o hijo

Coso, 32.

Primera casa en

### Tarjetas de visita

ALTA NOVEDAD

1003 ca 20-504

Se vende una tartana nueva, calle San Blas, número 17, segunda habitación. 155 2s.

### Libertad, 5.

1002 ca 80-258

### A los maestros albañiles

Plaza del Pilar, 28, próximo á la calle de las Danzas, frente á la puerta alta del Pilar, se venden baldosas de Valencia, en blanco y varios dibujos. También se reciben encargos de números, lápidas, imágenes y todo lo referente á dicho artículo, todo á precios arreglados. 426 16d ct 610-375

### Vino tinto superior

ha dado principio á la venta de una cuba, de monte llamado el campo del Santísimo, propiedad de D. Cipriano Lafuente, ultramarinos, plaza La Seo, 7. 985 61 20-246

Se vende piedra para construcción de cimientos á una peseta bolquetada; informarán San Pablo, 53, principal izquierda. 167 2s.

Casta-Alvarez, 34, se vende una casa; el maestro albañil de la Misericordia, dará razón. 815 sa 30-426.

## PLATERIA CHRISTOFLE

EXPOSICION UNIVERSAL DE 1878. El único concedido al arte del platero en metales plateados.

### GRAN PREMIO

EXPOSICION UNIVERSAL DE 1878. El único concedido al arte del platero en metales plateados.

## CUBIERTOS CHRISTOFLE

PLATEADOS SOBRE METAL BLANCO.

La marca de fábrica



Para evitar toda confusion, rogamos á los compradores de nuestros productos que no admitan, como procedentes de nuestra Casa, sean cuales fueren las denominaciones que se les den á las marcas que lleven, sino los objetos que tengan la Marca de fábrica colocada al margen y el nombre de CHRISTOFLE escrito con todas sus letras.

Unicas garantías para el comprador

CHRISTOFLE y Cia, EN PARIS.

Venta de seis pares de ventanas de balcón, de puestas empaneladas y llanas, todo nuevo y barato, tomándose á cuenta carpintería y maderas usadas. Democracia, 72, taller. 160 3s.

En casa buena y tranquila, cederán parte de habitación á una señora, también abonará por una joven para tener un niño por las tardes; razón Paja, 82, portería. 161 3s.

Se arrienda desde el día la habitación principal de la casa número 10, de la calle del Agua y la principal de la casa número 53, de la calle de las Armas, los porteros la enseñarán. 135 1s.

A los comerciantes de vinos.—Se arrienda una casa junto á la estación de Ríca con almacenes, lagares y tinós para 450 hectólitros de vino; para tratar dirigirse al dueño D. Celestino Brun, Torre-Nueva, número 20; también trataría de su venta, en condiciones para el comprador. 140 1p 20-506

Se vende un perro de caza joven en la calle de San Pablo, número 117, darán razón. 153 2s.

## Sirvienta

Salvadería frente á la posada del Norte, hay uno para una herrería; abonarán. 163 2p 20-154

Urrea, 19, hay una viuda para hacer mandados y tener alguna niña. 166 2p 20-124

Se necesita una sirvienta que entienda de cocina y plancha; Virgen, 1, cocinero darán razón. 142 3p 1s.

## Nozirizas

Ama de cría soltera de 19 años con leche de quince días, desea colocarse; calle Palomeque, número 20, tercero darán razón. 158 1p 20-121

En Alagón y pueblos inmediatos, las hay de 22 años y once días de leche, que desean criar en sus casas por ser casadas; informarán en dicho pueblo calle Mayor núm. 13. 112 9/16 2s.

## Pérdida

Desde ayer por la mañana, falta en el comercio del Aguila, un perro mastín blanco con manchas, se suplica al que lo tenga, que lo suelte ó se le pedirá por robo. 105 ad 20-184

Todas las misas que se celebren el martes 7 de los corrientes, desde la de infantes hasta la de doce y media ambas inclusive en la santa angélica capilla de Nuestra Señora del Pilar, serán aplicadas por el eterno descanso del alma de

### D.ª Josefa Miramont y Romero

que falleció el día 3 de Setiembre 1879.

Su viudo D. Vicente Burguete, nietos y demás familia, suplican á sus relacionados á la asistencia, por lo que quedarán eternamente agradecidos. 167 1p 130

Todas las misas que se celebren en el altar de San José del Santo Templo Metropolitano de Nuestra Señora del Pilar, en la mañana del 7 de los corrientes, serán aplicadas por el alma de la

### MUY ILUSTRE SEÑORA MARQUESA DE BALLESTAR

que falleció el 7 de Abril de 1886.

Sus hijos, hijo político y demás familia, suplican la asistencia á sus amigos y relacionados, que encomiendan á Dios el alma de la finada. 169 1d 532

## El tan ilustrado profesor en Cirujía dental Don

Mariano Rivas y Fortuño, y tan conocido en la prensa profesional, por la publicación de sus artículos dentales, acaba de dejar instalado su gabinete en esta ciudad, calle del Coso, número 99, principal.

Este ilustrado profesor, trata con eficacia en poco tiempo, todas las enfermedades quirúrgicas de la boca y corrige en los jóvenes de 9 ó 15 años las desviaciones de los dientes hasta obtener una alineación regular.

Construye dentaduras artificiales, completas ó parciales en oro, platino, cauchouc ó celuloide; obturadores para la bóveda palatina y velos de paladar artificiales que restauran el uso de la palabra, á todos aquellos que, por falta de este órgano, carecen de ella. Calma instantáneamente los dolores de muelas, sin necesidad de recurrir á la extracción. Limpia, empaqueta y orifica los dientes sin molestia alguna.

Extrae dientes, muelas ó raigones sin ocasionar dolor, produciendo con ayuda de un fluido calorífico la anestesia local del órgano que se desea extraer. En una palabra, en este gabinete se practican todas estas operaciones de conformidad á los adelantos modernos de la cirugía dental; y se sirve gratis á los pobres, siempre que acrediten serlo por medio de una papeleta firmada por los señores cura parroco y alcalde del distrito á que correspondan.

## Coso, 99, principal.

132 ct 416

## COLEGIO DE SAN PABLO

San Jorge, 10, principal.

### CASA LLAMADA DE LA INFANTA

Se dá la primera enseñanza en sus tres grados: de párvulos, elemental y superior, admitiéndose en la primera sección los educandos, de tres años cumplidos. Los del bachillerato la reciben en el Instituto provincial, á donde son acompañados los alumnos por persona caracterizada y de confianza; permaneciendo los externos las horas libres de clase, estudiando en el colegio y sujetos al régimen interior del mismo, desde las ocho de la mañana hasta igual hora de la noche. Hay profesores encargados de la segunda enseñanza, á fin de que los resultados en los cinco cursos sean más satisfactorios para los padres y sobresalientes para los alumnos. Para comodidad de las familias y con independencia absoluta del de señoritos, hay instalado un colegio para señoritas, en el piso principal de la misma casa, cuyas dependencias, destinadas al objeto, reúnen condiciones higiénicas y pedagógicas, inmejorables. La enseñanza en este centro está confiada á dos hermanas profesoras, con título de superior, en lo concerniente á toda clase de labores, y de la parte literaria, á la que se dá lugar preferente en el cuadro de distribución del tiempo y trabajo, está encargado el jefe del Establecimiento. 927 4 818 7s.

## Arriendos

San Lorenzo, 7, se extraen pozos negros, á 90 pesetas. 451 3p 10-1250

Se arrienda la tienda y trastienda, con su buen mostrador y estantería, de la calle de Santa Cruz, número 12, frente al horno; en la misma se tratará. 148 2s.

Se traspasa desde el día la tienda y casa número 38, de la calle Escuelas Pías, en la misma informarán. 150 2p 20-254

# EL DIARIO DE ZARAGOZA

Las oficinas de Dirección, Redacción y Administración

SE HALLAN INSTALADAS DESDE 1.º DE JUNIO DE 1886

Coso, número 74, bajo, esquina á la calle de los Sitios

FRENTE AL TEATRO PRINCIPAL.

SE RECIBEN ANUNCIOS

en la Administración de EL DIARIO DE ZARAGOZA

Se reciben anuncios de esquelas de defunción á precios excepcionales, para la 1.ª y 4.ª página, hasta las diez y media de la mañana, y para la 3.ª hasta las dos y media de la tarde.